

Protokoll der Mitgliederversammlung am 13.05.15

im domicil

Teilnehmer siehe Teilnehmerliste

Protokoll: Monika Färber

Tagesordnung:

TOP 1:

Protokoll der letzten Mitgliederversammlung (Anmerkungen, Hinweise)

TOP 2:

Bericht des Geschäftsführers

TOP 3:

Bericht des Vorstandes

TOP 4:

Porträtfotos der Mitglieder für die Fotowand

TOP 5:

Termin und Ziel für den Jahresausflug

TOP 6:

Verschiedenes

zu TOP 1:

Das Protokoll wird ohne Änderung angenommen.

zu TOP 2:

Waldo berichtet über ein geplantes Werbeprojekt in Zusammenarbeit mit den Philharmonikern, der Chorakademie und dem Konzerthaus, bei dem

eine Straßenbahn langfristig als gemeinsame Werbefläche genutzt werden könnte.

Eine Standortgemeinschaft „Untere Hansastrasse“ gründet sich gerade, die formal unter dem Dach des City-Rings arbeiten soll.

Die Samstagsparties 44&more und domicil 30+ sind gut besucht. Die Salsaparty Salsabomba fand am 09.05. zum letzten Mal statt. Ab September ist eine neue Tanzreihe für den 2. Samstag im Monat geplant, die als Gegengewicht zu den Ü-Parties ein deutlich jüngeres Publikum ansprechen soll.

Die neuen Musikwerkstätten mittwochs entwickeln sich recht gut, insbesondere „Filou“. Die Weltmusikwerkstatt „Transorient Express“ wird im Juni und November jeweils mit Fördermitteln des Landesmusikrates NRW einen Weltmusik-Workshop mit Abschlusskonzert durchführen.

Die Fremdveranstaltungen im Frühjahr sind alle sehr gut gelaufen, u.a. war Alin Coen komplett ausverkauft.

Im Gastronomiebereich wurde von Cola auf Pepsi umgestellt. Bei den Preisen hat sich außer punktuell bei den Cocktails nichts geändert.

Das letzte eigene Konzert der Saison findet am 26.06., am 27.6. folgt dann noch ein Klangvokal-Abend als Fremdveranstaltung. Waldo schlägt nach dem Konzert von Lena Danai am 26.6. einen Umtrunk zum Saisonabschluss vor.

Betriebsferien sind vom 13.7. bis einschl. 6.8.15.

Ab 07.08.15 ist die Bar wieder regulär geöffnet, gleichzeitig starten die Summer Sessions mit kleinen unplugged Konzerten jeweils mittwochs und samstags in der Bar. Die Monday Night Session pausiert nur während der Betriebsferien.

Nach den Herbstferien sind anlässlich des Jubiläums „10 Jahre Hansastrasse“ diverse Sonderveranstaltungen geplant.

zu TOP 3:

Udo berichtet aus der Marketing Gruppe über das Projekt: Paten des domicil, dieser von uns ausgewählten Personengruppe werden Freikarten für bestimmte Konzerte zur Verfügung gestellt. Die Freikarten können sie dann an Menschen aus ihrem Umfeld ausgeben. Damit soll versucht werden dem domicil neue Konzertbesucher zu erschließen.

Horst bedankt sich herzlich für alle Genesungswünsche, Mails und Anrufe. Er hofft, im September wieder einsteigen zu können.

zu TOP 4:

Vor und nach der Jahreshauptversammlung wird Kurt die Mitglieder für die Fotowand fotografieren. Er wird vorher noch einmal eine Info herumschicken.

zu TOP 5:

Mit einer Gegenstimme wird beschlossen, dass der Jahresausflug am 22.08. stattfinden soll.

Damit entfällt der 1. Vorschlag von Kurt: Besuch einer Fotoausstellung in Berlin.

2. Vorschlag von Udo: Besuch und Führung auf der Kokerei Hansa, Ausflug auf den Deuseberg und anschließender Besuch der Zeche Zollern in Bövinghausen. Dort könnte im Lokal „Pferdestall“ das gemeinsame Abendessen stattfinden.

3. Vorschlag von Wolfgang S.: Besuch der Alten Synagoge Essen.

Es können noch weitere Vorschläge gemacht werden.

gez.: Monika Färber